

PRIKIOS



JALISCO
#LaFuerzaDeLaUnidad



DOSSIER DE PRENSA

SOMOS GUARDIANES
DEL FUTURO

¿Qué es PRI Kids?

Es un programa lúdico e innovador que fomenta la participación activa e informada de niños, niñas y adolescentes, para así, convertirlos en los *Guardianes del Futuro*.

Permite desarrollar habilidades de liderazgo, responsabilidad, empatía, resolución de problemas y compromiso con la finalidad de mejorar su entorno social y comunitario, a través de actividades prácticas, exposiciones, talleres y proyectos que permitan poner en práctica los aprendizajes adquiridos.

¿Qué es un Guardián del Futuro?

Al involucrar a las y los menores activamente en las problemáticas de la sociedad, se convertirán en quienes con sus acciones, cuiden y protejan el futuro de nuestro país.

¿Para qué PRI Kids?

La escucha activa a niñas, niños y adolescentes los involucra con su entorno, saber que sus opiniones son escuchadas los identifica como parte de la comunidad.

La pertenencia es un valor detonante para los agentes de cambio que construye PRI Kids.

Ayudar al desarrollo y crecimiento de los agentes de cambio del futuro. Empoderar y fortalecer la participación informada de niñas, niños y adolescentes en sus entornos sociales y comunitarios.

¿A quién va dirigido PRI Kids?

El objetivo son niñas, niños y adolescentes entre los 12 y 15 años de edad, pero la población beneficiada serán las propias comunidades de los agentes de cambio (niñ@s y adolescentes) dónde incidirán en la construcción de soluciones a problemas públicos desde la empatía, sensibilidad y trabajo en equipo.

¿Qué resultados se esperan?

En una primera etapa (primera generación) se espera incidir en el desarrollo de 25 niñas, niños y adolescentes con el primer centro de empoderamiento. Participarán en actividades que les permitan desarrollarse en entornos donde su participación y el trabajo en colectivo los impulse a construir soluciones desde el liderazgo y en favor de sus comunidades.

En una segunda etapa se busca replicar el modelo en 4 municipios de la ZMG para lograr llegar a los 100 agentes de cambio.

¿En qué consiste?

En las distintas sesiones formativas se llevarán a cabo actividades en las que se abordarán temáticas como: *derechos de las y los niños, guardianes del futuro para una vida democrática y participativa, las redes sociales y cómo usarlas para transformar, problemáticas en mi comunidad, y cuidado del medio ambiente*; el objetivo del contenido es dotar de herramientas y conocimientos a las y los menores para abonar a su participación activa en la sociedad.

Temporalidad

La capacitación se realizará en 7 sesiones de 3 hrs. los días sábados en un horario de 10:00 am a 1:00 pm

Será un programa que se iniciará en la Zona Metropolitana de Guadalajara y se llevará de forma paulatina a los demás comités municipales en donde el tricolor acaba de tomar protesta a sus 125 dirigencias municipales.

¿Cómo pueden inscribirse y en dónde?

Existen dos modalidades:

-En las oficinas del Partido Revolucionario Estatal

Dirección: Calz del Campesino 222, Moderna, 44190 Guadalajara, Jalisco.

-O a través del siguiente formulario:

<https://www.prijalisco.org.mx/index.php/convoc/pri-kids>

Requisitos:

- Tener entre 12 y 15 años de edad.
- Carta de consentimiento de padres o tutores acompañada de copia fotostática INE
- Acta de nacimiento
- Comprobante de domicilio
- Realizar un video de 2 min. explicando los motivos para participar.
- Entrevista individual